## Le Figaro

1er avril 2005

En vue: Jean-Marc Forneri



votre fréquence sur www.radiobfm.com



JEAN-MARC FORNERI, l'ancien dirigeant de Credit Suisse
First Boston à Paris, reconverti
l'an dernier à la tête de sa propre
société de conseil en fusions-acquisitions, Bucéphale Finance (du
nom du célèbre cheval
d'Alexandre le Grand...), peut fêter
avec une certaine satisfaction le
premier anniversaire de sa boutique. Après avoir restructuré la
dette de Marne et Champagne
(Lanson) et conseillé « un groupe

du CAC 40 » dans un investissement de 1,5 milliard, cet énarque de 45 ans vient de réaliser un joli coup en orchestrant la réorganisation du capital des Galeries Lafayette annoncée mardi. L'ancien banquier d'affaires, qui dirigea aussi un temps le groupe Rossignol, a conseillé dans cette opération la famille Moulin qui, épaulée par BNP Paribas, rachète la participation de l'autre grande famille actionnaire, les Meyer. L'opération réalisée dans l'urgence au cours du week-end de Pâques alors que le Crédit mutuel renforçait son offensive, a donné lieu à un véritable marathon, le choix de BNP Paribas comme partenaire financier n'ayant été définitivement bouclé que lundi dans la nuit. S'il a, par expérience, déjà vécu ce type de week-end prolongé, « c'est la première fois qu'en trois jours une OPA de 3 milliards d'euros est réalisée ». Le financier connaissait en fait de longue date les Moulin, tout comme le coprésident Philippe Houzé. Cela fait plusieurs mois qu'il lui suggérait des solutions pour faire évoluer le capital d'un groupe confronté à « l'impossibilité de prendre des décisions stratégiques ». La volonté de la famille Meyer de vendre sa participation et l'irruption dans le capital du Crédit mutuel auront précipité les événements.